

# *Chrystia Freeland, ministre canadienne des Affaires étrangères entame en visite de travail à Cuba*

---



La Havane, 16 mai, (RHC).- Crysthia Freeland, ministre des Affaires étrangères du Canada entame ce jeudi le programme d'une visite de travail dans notre pays.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères indique que la cheffe de la diplomatie canadienne s'entretiendra avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez au sujet de questions d'intérêt bilatéral et notamment de l'impact de la décision des États-Unis de permettre les poursuites judiciaires contre des entreprises étrangères qui ont investi dans des propriétés cubaines nationalisées peu après le triomphe de la Révolution.

La question migratoire et la suspension par le Canada de ses services consulaires à Cuba sont également à l'ordre du jour des conversations.

La suspension de ces services contraint les Cubains souhaitant un visa pour le Canada, à se rendre dans d'autres pays.

Le gouvernement canadien dit manquer de personnel après le retrait de fonctionnaires pour de soi-disant attaques acoustiques, le même prétexte avancé par Washington pour réduire au minimum son personnel diplomatique à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190894-chrystia-freeland-ministre-canadienne-des-affaires-etrangeres-entame-en-visite-de-travail-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**